
Siracusa.  L'assessore
regionale  alla  Salute
Borsellino  al  convegno  dei
radiologi. "Troppi esami che
andrebbero evitati"
E’ attesa anche Lucia Borsellino, assessore regionale alla
Salute al congresso nazionale Fassid Snr in programma fino a
domani nel salone degli Stemmi del palazzo dell’ex Provincia.
“Radiologia a rischio, sovradiagnosi e inappropriatezza” al
centro dell’attenzione di specialisti provenienti da tutta la
Sicilia. L’esponente della giunta Crocetta dovrebbe essere in
città alle 12,30 di domani. Le giornate di studio partono dal
presupposto che “in Italia si eseguono ogni anno più di cento
milioni di esami radiologici. Siamo uno dei Paesi – spiega il
segretario nazionale del sindacato di area radiologia, Corrado
Bibbiolino- con il più alto numero di esami per abitante,
insieme  alla  Grecia:  di  questi,  secondo  nostre  ricerche,
almeno il 40 per cento dovrebbe essere evitato”.”Serve più
appropriatezza – aggiunge il segretario regionale Fassid Snr
Sicilia Giuseppe Capodieci – una giusta diagnosi ed esami più
adeguati  razionalizzerebbero  le  risorse,  eviterebbero  il
superfluo e ridurrebbero i tempi di attesa, recando vantaggi
sia dei medici che dei pazienti».
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